Informe de Actividades Enero 2022

Huehuetenango 31 de enero de 2022

Licda. Lizett Marie Guzmán Juárez Secretaria de Seguridad Alimentaria y Nutricional Su Despacho

Respetuosamente me dirijo a usted, para presentar el Informe de Actividades realizadas durante el periodo del 3 al 31 de Enero de 2022, con el fin de dar cumplimiento a la cláusula tercera del CONTRATO ADMINISTRATIVO DE SERVICIO TÉCNICO, que a continuación se describe:

1. Contrato No. <u>DSESAN-147-2022-029</u>

2. Nombre:

Juana Graciela Carmelo Santizo

3. Unidad Administrativa:

Fortalecimiento Institucional / Huehuetenango

4. A continuación detallo las actividades realizadas:

reunión con autoridades objetivo dar seguimiento al promueven la Seguridad o de San Mateo Ixtatán. nera reunión de trabajo del correspondiente al mes de ad de dar seguimiento a las o por ende incidir en la
icipal de Salud, Seguridad le San Mateo Ixtatán.
amental de la Secretaría de de Huehuetenango en el ación validación del POA plasmadas las actividades a lateo Ixtatán durante el año amental de la Secretaría de al de Huehuetenango en ación y revisión del a POA o de presentarla para su la primera reunión ordinaria I año 2,022 después de su MUDE del municipio de San
amental de la Secretaria de de Huehuetenango en la la herramienta de la Boleta con el objetivo de conocer la costados de acuerdo a la or el Ministerio de Salud

		Publica y Asistencia Social en el municipio de San Mateo Ixtatán.
4	d) Apoyar a las COMUSAN o similar en los procesos de seguimiento, diseño, consolidación, aplicación de las estrategias, metodologías y la implementación de Diagnósticos Municipales y Comunitarios de la situación Alimentaria y Nutricional, que permitan contar con la información para elaborar los informes de Salas Situacionales, entre otros.	 Apoyo a la delegación departamental de la secretaria de Seguridad Alimentaria y Nutricional de Huehuetenango, en el proceso de recolección de información para la construcción de la Herramienta de Mapeo de actores Instituciones con la finalidad de presentarlo en la primera reunión ordinaria de COMUSSAN a celebrarse en el año 2022 para su respectiva revisión, análisis, y validación después de la reanudación de la COMUSSAN ante el pleno del COMUDE.
5	e) Apoyar las acciones relacionadas con la implementación de herramientas e instrumentos de monitoreo y evaluación del Sistema de Información Nacional de Seguridad Alimentaria y Nutricional en el ámbito municipal y comunitario.	 Apoyo a la Delegación Departamental de la SESAN de Huehuetenango, en la actualización de información de la herramienta UNISAN /SESAN de casos en seguimiento de acuerdo a la semana epidemiológica 51 reportado por el Ministerio de Salud Publica y Asistencia Social en el municipio de San Mateo Ixtatán.
		• Apoyo a la Delegación Departamental de la Secretaria de Seguridad Alimentaria y Nutricional de Huehuetenango, en el proceso de la elaboración y actualización de los datos en la herramienta denominada ficha informativa municipal y en ella plasmar información en cuanto a los cuatro pilares de la SAN, con el objetivo de presentarlo en la primera reunión ordinaria de COMUSSAN a celebrarse en el año 2,022 para su respectiva revisión y validación de dicha herramienta por el pleno de la COMUSAN.
6	f) Documentar, sistematizar e informar al Delegado Departamental, sobre las actividades, reportes e informes de avance y proyectos, informes de resultados u otros de información específica que le correspondan a nivel técnico y administrativo que sea requerido por el Delegado Departamental o autoridades superiores.	Apoyo a la delegación Departamental de la Secretaría de Seguridad Alimentaria y Nutricional, Huehuetenango en la elaboración de informe circunstancial sobre el proceso de avance en la entrega del Alimento Complementario Fortificado en el municipio de San Mateo Ixtatán.
7	g) Otras actividades que le sean requeridas por el Delegado Departamental, Dirección de Fortalecimiento Institucional, Subsecretaría Técnica y Despacho Superior.	Apoyo en participación a la reunión de trabajo con integrantes de la Delegación Departamental de la Secretaría de Seguridad Alimentaria y Nutricional de Huehuetenango, la cual tuvo como objetivo brindar seguimiento a las acciones integradas de Seguridad alimentaria y Nutricional a nivel municipal y departamental en el transcurso del año 2022.

5. Los documentos que respaldan el producto del trabajo realizado se encuentra en los archivos de la dirección de Fortalecimiento Institucional de SESAN.

Atentamente,

DPI 3207115281318

rgo Antonio Monzon Ruiz Director de Fortelecimiento Institucional EN AUNCIONES Secretaria de Seguridad Alimentaria y Nutricional

Ing. Gabriel José Pérez Tuna
SUBSECRETARIO TÉCNICO
Secretaria de Seguridad Alimentaria y Nutricional
De la Presidencia de la República

-SESAN-